

Sommerfest 2022

Zur Begrüßung gab es unvorhergesehen von Familie Ahlers Kaffee und einen tollen selbstgebackenen Kuchen von der stolzen Marieke (8 Jahre alt), da unser bestelltes Büfett verspätet erst ab 16 Uhr angeliefert werden sollte. Aus Sorge, dass die Denksportler bis dahin einen Hungerast erleiden, hat Knuts Mutter noch einen weiteren Kuchen auf die Schnelle gebacken.

Nachdem sich alle auch mit Bier und Brause gestärkt hatten, nahm Klaus die Siegerehrungen zur Vereinsmeisterschaft 2021 vor. Danach wurden die Bretter für das Blitzturnier aufgebaut und die „Klötzchen geschoben“. Dieses wurde gerne unterbrochen, da die sehenswerten und reichlichen Speisen zwischenzeitlich angeliefert wurden. Nach der zweiten vorzüglichen Stärkung wurde weiter gekämpft und der Sieger durch einen Stichkampf zwischen Kaloyan und Knut ermittelt. Hier hatte Kaloyan das bessere Ende. Der dritte Platz wurde durch unser neues Schachmitglied Jens mit einer kleinen Flasche Sekt belohnt.

Anschließend wurde bis zur Dämmerung weiter gespielt und gespielt; Schach, Tischtennis, Trampolin und vieles mehr. Wieder viel Freude gab es beim „Wikinger Schach“, wobei unser Römer Carsten diesmal dem König wohl gesonnen war und stark spielte - ebenfalls unser Jugendwart Matthias, der gar nicht aufhören wollte. So klang dann unser tolles Sommerfest in einer sehr angenehmen und sehr harmonischen Art aus. Alle waren zufrieden und fuhren - so glaube ich - glücklich nach Hause.

Vielen Dank an Familie Ahlers, die uns dieses Fest ermöglichten. Die Gefahr, man könnte sich an so ein tolles Sommerfest in Sülfeld gewöhnen, ist allerdings sehr groß.

B.K.